

虫との90日戦争の果て

今年のようす涼しい夏でも 虫の数は変わらないようです。
網戸をしても 虫が入ってくるから不思議です???
我が家では平均して2~3匹/日の虫が家の中に出現するのです。
夜中にかゆくて目が覚めたり、パンと耳元で聞こえたり
するともう大変です!! 翻び起きて 部屋中の電気を
付けて 単戦闘開始です! 見つけたらつづる
まで 戰争が続きます。長い時は1時間に及びます。
同じ部屋で眠っている妻は「もういいからんにしておけば
まぶしいよ!!」とクレムです。こんな日が連日続くこと
もしばしば…気がつくともう90日ぐらいやさるかも…
「あー朝までぐるり眠りたいなあ」とぼやく私に
妻は「ちよとぐらい虫に刺されてもいいわあーと思えば
いいじゃん」気にならなければ 楽になれると。
え? 「んーそれは無いやろ」と否定しながらも
彼の果て私はその言葉が何となく胸に落ちた。
「どうだ 気にならたら 気にならないんだ。」
その日から長い戦争は終わった。
人生もそのようなものかも知れません。自分の
気持ち一つで大きく変わってしまうのです。

しかし、人間は改心してもまた元に戻るようで
今まで虫がパンと現れるとい
戦闘モードに切り替わる私でした(笑)



いつしょに保険を選びましょうオフィス鳥越
鳥越介順

いつも読んでいたま

おひがどります。

お笑い小話

はじめはじめ

○母が電器売り場で「あら、この釜、チャーハンが炊けるのね」と言う。

それは炊飯(すいはん)ボタンだ。炒飯(チャーハン)ではない。

○我が家ではウスター・ソースを「早いの」とんかつソースを「遅いの」と呼んでいる

○留学生の友人がケーキを持って訪ねて来た。

「この前 ミカンもらつたから、これ仕返しね。」

○「今日の肉じゃが、肉が少ないんじゃない?」と息子に言われ。

「今日のは『じゃが肉』よ!」と押しかけた。ご

黄色で止まるといふこと

目の前の信号が黄色に変わった!

「できるなら通り抜けたい」or「無理せず
止まっておこう」の選択肢がポンと浮かぶ。

多くの場合 今の流れで車を加速する三
しかし 思いつめて止まると…

人生の流れが変わるんです。

ここでリセットされる気がするのです。

特にランプであったり、流れが良くない時は
黄色になると喜んでいっぱい止まりましょう。ご
新しい流れに乗れる気がしますよ。

笑いは元気の源泉です!!